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REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente a   Diretora-Presidente da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal Ana Claúdia Moreira
Boabaid , solicitando que os técnicos do meio ambiente acompanhem as prestadoras de serviços de poda
de árvore,que estão sendo contratada pela Empresa Energisa .
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, as podas de árvore devem ser adotadas
somente em casos extremos,  quando galhos e troncos apresentam risco de queda ou causam danos às
edificações. No entanto, o que se vê nas ruas da cidade são árvores mutiladas em função de podas
irregulares

  
SALA DAS SESSÕES, 07 de Agosto de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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